



## NOTE DE PRESSE

*Date :* 10 novembre 2020

*Lieu :* Porte Saint-Jacques

### Service communication

Pauline Martineau / tél : 05 49 64 85 26 / martineau@cc-parthenay-gatine.fr

### INTERLOCUTEURS :

*Elus :* Claude Beauchamp, adjoint au cadre de vie / Chantal Rivault, adjointe au patrimoine

*Service :* Fabrice Jamonneau, responsable du centre technique municipal / Jean-Luc Potard, menuisier / Stéphane Vogel, agent polyvalent

## NOTE DE PRESSE

# L'escalier de la porte Saint-Jacques restauré

**La Ville de Parthenay vient de finaliser la restauration de l'escalier en bois menant à la porte Saint-Jacques. Une restauration entièrement réalisée par des agents des services techniques de la collectivité.**

### Fermé pour raisons de sécurité

En juin 2020, la Ville de Parthenay décide d'interdire l'accès à la porte Saint-Jacques au public pour des raisons de sécurité. L'escalier en bois menant à la porte présentait en effet de nombreuses signes d'usure : poteaux défectueux, marches en très mauvais état.

### Une restauration en régie

Pour cette restauration à l'identique, la collectivité a fait le choix de réaliser le chantier en régie. La Ville de Parthenay a la chance de compter parmi ses agents des services techniques un ébéniste/menuisier de métier : Jean-Luc Potard.

Ce chantier était ainsi une belle opportunité de s'appuyer sur son savoir-faire.

L'escalier, entièrement en bois de pays massif « chêne » a d'abord été préparé au sein des ateliers du centre technique municipal, avant d'être posé au cours du mois d'octobre.

223 heures ont été nécessaires pour fabriquer et procéder à la pose de l'ouvrage au pied de la porte Saint-Jacques courant octobre, pour un coût de 10 845 euros.

L'accès à la porte Saint-Jacques est rouvert au public.